

2020

11月

# 湯来民泊だより

Vol.2

こんにちは。秋も深まってきたがいかがお過ごしでしょうか。  
今回は、研修開催の予告などを届けします♪

## 修学旅行生が 湯来に来ます！

令和3年1月29日（金）、埼玉県立高校の生徒たちが、湯来交流体験センターへバームクーヘンづくりを体験しに来られます♪  
今回、残念ながら民泊体験はありませんが、町内でバスを見かけるなどした際には手を振るなどして歓迎してあげてください♪

## 北広島町・安芸太田町・湯来町 3町合同研修会開催を企画中！

400人規模の学校を共同で受け入れするなど、関わりが深い3町で研修を行おうと計画しています！

開催時期などについては、新型コロナウイルスの感染拡大状況を考慮しながら決めていくことになりますが、受入家庭さん同士の交流や情報交換の場にもしたいと考えていますので、ぜひご参加ください♪

また、「こんなことがやりたい・聞いてみたい」というアイディアも募集しています！

開催が決定しましたら、また追ってご連絡します！

## 海生都市圏 受入れ地域研修会 開催のお知らせ

広島・山口の体験型修学旅行の受入れ8地域の担い手が集まり、お互いの取り組みについて理解を深めるとともに、受入れ地域の連携をより一層進めるために、受入れ地域交流会を隔年で開催しています。

本年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため交流の部は中止とし、体験型修学旅行による地域の活性化をテーマにした研修会を行います。

大崎上島町での民泊がきっかけで大阪市から町内の高校へ進学した生徒がパネリストで登場するなどの内容となっています。

日時：令和3年2月27日（土）13時00分～17時00分

場所：グランドプリンスホテル広島 2階「瀬戸内」

当日は、送迎用のバスを出す予定です。

また別途ご案内を差し上げますので、ぜひ予定していくください♪